

Franckesche Stiftungen zu Halle

Ad Venerandvm Praesvlem, Ioannem Fabricivm, Doctorem Theologvm Celeberrimvm, In Illvstri Ivlia Professorem Emeritvm ... Epistola

Schnorr, Paul Dietrich

Helmaestadii, [1724?]

VD18 12142050

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-198352

179.
66
AD
VENERANDVM PRAESVLEM,
I O A N N E M
FABRICIVM,
DOCTOREM THEOLOGVM
CELEBERRIMVM,
IN ILLVSTRI IVLIA PROFESSOREM
EMERITVM,
CELSISSIMI BRVNSVICENSIVM AC LVNEBVGEN-
SIVM DVCIS IN CONSISTORIO REBVSQVE AD SACRA
PERTINENTIBVS A CONSILIIS,
ABBATEM REGIAE LVTERAE,
SCHOLARVM IN BRVNSVICENSI DITIONE FLORENTIVM
INSPECTOREM GENERALEM, ET REL.

EPISTOLA,

QVA
VIRO
DE REBVS SACRIS ET LITTERARIIS SVMME MERITO
GRATIAS AGVNT,
EIDEMQVE
NOVI EDITIONEM TOMI,
QVEM DE
HISTORIA BIBLIOTHECAE SVAE
CONSCRIPSERAT,
AC SIMVL
VIRIDEM ANIMO ET CORPORE VIGENTEM SENECTVTEM
GRATVLANTVR
ACADEMIAE IVLIAE
PRORECTOR ET PROFESSORES.

HELMMAESTADII,
Typis PAVLI DIETERICI SCHNORRII, AC. TYP.

173

VENERANDUM PRAESIDIUM
IOANNEM
FABRICIUM
DOCTOREM THEOLOGUM
CELEBRARIUM
IN ILLUSTRI IVLIA PROFESSOREM
IMMENSEM
CELESTIUM PRAESIDIUM AC ILLUSTRE
SVM DVM IN CONSISTO REVDVE AD SACRA
PERTINENTVS A CONSILIO
ABBATEM REGIAE LITAE
SCHOLARVM IN BRVNSVIGENSIS ILLVSTRATIONE PRAESIDIUM
INSPECTOREM QVINTI ET REGI
EPISCOPALIA
OVA
NINO
DE REBVS SACRIS ET LITTERARIIS SVMMO MERITO
GRATIAS AGVNT
T. IN OMNE
NONI EDITIO NVM TOME
QVEM DE
HISTORIA BIBLIOTHECAE SVAE
CONSCRIBERAT
AC SINGVLIS
MIRABILIA ADAMO DE CORPVS VIGENTIS REVDVAT
GRATVANTVR
ACADEMIAE IVLIAE
PROFECTOR ET PROFESSORES
HELMHSTADII
Typis Pauli Dierckmanni SENIORIS, AC TYP.